

わが学び舎

老津小学校通信

No.11

R6年2月27日

なわとび大会でチャレンジ！

3/8（木）に、運動委員会主催のなわとび大会が行われました。6年生の運動委員の司会で、大会がスタート。全校の子どもたちが、5分間跳び続けることにチャレンジです。風が強く悪条件の中、子どもたちは体の向きを考えて、跳び始めました。5分間は、なかなか長いものです。跳び続ける子どもたちの姿に感動しました。

5分間チャレンジを達成した子は、全校で23名。低学年の子も上級生と同じ目標でしたが、7名もいて、びっくりです。終わってすぐに、「来年は絶対5分間跳ぶ！」と言葉にしている子もいました。このなわとび大会は、自分と向き合うチャレンジにもなっています。長く飛び続けられるように練習したり、苦しい時に粘り強くがんばったり、子どもたち一人一人が今の自分を乗り越えようとする気持ちを感じ取ることができました。



5分間チャレンジ、がんばろう！



苦しくなっても、ひとふんばり

感謝の気持ちを…

3/8（水）の委員会活動の時間に、図書委員会が感謝をする会を行いました。毎年、図書カードを贈呈していただいている明海地区自治会の代表の方にご来校いただきました。



役立つ本や楽しい本がずらり

図書委員長が、お礼の言葉と老津っ子が読書を楽しんでいる様子を伝えました。そして、毎年増えている明海文庫の書棚の様子も見ていただくこともできました。

今後も、子どもたちの学びを支えてくださるようよろしくお願いします。

保護者のみなさま、学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。また、記述欄を通して、ご意見・励ましのお言葉など、お声を届けていただき、ありがとうございます。ご意見については、下記のように考えてまいりたいと思います。ご理解のほど、よろしくお願い致します。

◆学校でのことを聞かれても、よくわからないと思いました。

◆このアンケートを実施する前に、学校でやっていることをもっとわかりやすく伝えてもらわないと、アンケートの意味がないと思います。

➡ご意見、ありがとうございます。教育活動の様子をしっかりとお伝えし、学校の取り組みをよりよくするためのアンケートとなるようにしていきたいと思っています。

今後も、学年だよりや保健だより、学校だより、ホームページなどを通して、教育活動の内容や子どもたちの姿などをよりわかりやすく発信するよう一層努めてまいります。

◆(理科の)授業が興味深く楽しいと家で話してくれます。他の授業も、もっと子どもが興味をもつような内容で進めてほしいです。

➡ご家庭で、授業のことが話題に上がっていることを伝えていただき、とてもうれしく思います。ありがとうございます。今後も、学校全体で授業を工夫し、子どもたちの「知りたい!」「やりたい!」という意欲を高められるように努めていきます。そして、「わかる楽しさ」や「できる喜び」を感じられる授業を日々めざしてまいります。

◆いつも子どものことを第一に考えてくださり、独自の判断がよい判断で助かります。

◆いつもありがとうございます。

◆毎日とても楽しく過ごせているようです。感謝しています。

いつも教育活動へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。今後も、保護者のみなさま、地域のみなさまとともに教育活動を進めてまいりたいと思います。ご意見、お気づきのことがありましたら、ぜひ学校にお声を届けてください。よろしくお願い致します。



正門のカワツザクラも満開。近づく春が待ち遠しいね。
あと少しで、卒業式・修了式だね。まとめをきちんとしていこうね!

※老津小学校の教育活動等を HP で発信しています。
ぜひご覧ください。

<http://www.oitsu-e.toyohashi.ed.jp>

3月の主な行事予定

1日(金)通学団会
5日(火)書道教室(5年・6年)
15日(金)6年生給食終了
見守り隊感謝の会
19日(火)卒業証書授与式
20日(水)春分の日
21日(木)1~5年生給食終了
22日(金)修了式